



# かけはし

<プラス1>



令和元年度 第27号

令和元年9月24日

教育目標

こころをひらき

みらいをひらく



<自然の中で伸び伸びと>

## 秋の好天に恵まれたなべっこ(遠足)・・・秋田に生まれてよかった

いよいよ稲刈りが最盛期の時期となりました。黄金色の稲穂が重そうに垂れ、刈り取りを今か今かと待っているようです。まもなく出始める新米に心がおどります。



先週金曜日、好天の下(深夜には雨が)で恒例の「なべっこ(遠足)」が行われました。歩いて30分ほど、齊内川河川公園はとても整備が行き届いていて、気持ちのいい会場です。現地に到着するなり、はじめの会を開いた後、いよいよナベ作りの始まりです。ここでは、高学年、とくに6年生の「仕切り」が大事。グループのメンバー一人一人に役割分担の指示を与え、順序よく進めていきます。数分後にはもう炎が上がっているグループ、薪に火が付かずに四苦八苦しているグループ、鍋に水を入れて沸騰を待つグループ等々、14グループそれぞれにナベ作りに夢中です。

みんなのお腹がペコペコになった頃、おいしい香りがただよい始め、いよいよ完成です。グループで輪になって、おうちの方が作ってくれたおにぎりといっしょに食べました。みんなの顔がニコニコでした。(あ～、クマが出てこなくてよかったなあ！)



## 芸術(演劇)鑑賞会を行う

18日に劇団「風の子」を招き、「ギャングエイジ」という劇を鑑賞しました。およそ70分間、子どもたちは5人の俳優さん方の動きにくぎ付けで、あっという間に時間が過ぎていきました。ステージではなく、体育館のフロアで演じる劇は、子どもたちとの距離が近く、まさに一体感がありました。あるお子さんは、「あんなにたくさんのセリフを覚えていて、とてもびっくりした。」と話していました。



## ハチの巣の駆除を行っていただく

先にこの「かけはし」でもお知らせしましたが、北野公園北東の丘に営巣していたハチの巣を太田支所農林建設課様より駆除していただきました。ご安心ください。

## 「稲刈り」へのご協力をお願い

日頃より、学校行事等へのご協力、ありがとうございます。さて、今週金曜日に、秋の収穫「稲刈り」が予定されています。これについても、たくさんのおうちの皆様にご協力を頂戴しておりますが、稲刈りは田植え以上に大人の手が必要になります。

※ 刈った稲を、ワラで束ねるのが子どもたちには難しいようです。

申込みはすでに終了していますが、当日、都合がつかましたら、どうか、ご協力願えれば幸いです。

(刈り取りは10時から)



5年 小松 由依 さん

第6回大崎市長杯東北オープン  
小中学生バドミントン大会  
女子Bの部 第3位



太田ミニバスケットボールクラブ

第7回神岡招待ミニバスケットボール大会  
優勝



太田 Jr. B. C (野球)

第23回仙北招待学童野球交流大会  
優勝



第7回小学校低学年スポーツ大会  
YOKOTE Dream Cup 野球大会  
優勝

4年 小松 維心 さん

第7回小学校低学年スポーツ大会  
YOKOTE Dream Cup 野球大会  
最優秀選手賞

